
Stellungnahme TOP 7 (Sitzung vom 19.03.2020) 
 

Mit moBiel abgestimmte Stellungnahme vom Amt für Verkehr: 
 
Am 3. März 2020 informierte die moBiel bereits in einem Schreiben über die 
Notwendigkeit der Gleissanierung in der Hauptstraße in Brackwede. Bis in das Jahr 
2019 wurden immer wieder Gleisabschnitte instandgesetzt (<10% der Strecke). 
Aufgrund der fortschreitenden Abnutzung der Schienen kann ein sicherer 
Stadtbahnbetrieb nicht länger gewährleistet werden. 
 
Um die Auswirkungen für Anwohner*innen, den Einzelhandel sowie für die Fahrgäste 
so gering wie möglich zu halten, ist es geplant in die Sommerferien 2020 die Sanierung 
der Schienen zu legen. Aktuell finden die Planungen der Baumaßnahme sowie die 
Ausschreibung für das Bauunternehmen statt.  
 
Es werden Gespräche mit dem Amt für Verkehr geführt, um die bereits 
ausgeschriebene Baumaßnahme Stadtring (geplant ab Juli 2020) sowie die 
Gleissanierung der Brackweder Hauptstraße zeitlich aufeinander abzustimmen. 
 
Am 19. März 2020 gibt moBiel in der Bezirksvertretung Brackwede einen genaueren 
Einblick in die Problematik des Gleiszustandes. Da zu diesem Zeitpunkt die Planung 
noch nicht abgeschlossen ist, werden weitere Informationen in einem späteren Termin 
der Bezirksvertretung Brackwede mitgeteilt. 
 
Während der Baumaßnahme bietet moBiel den Einzelhändlern entlang der 
Hauptstraße Marketingaktionen an. Hier finden ebenfalls zeitnah Gespräche statt, so 
dass möglichst genau auf die Interessen der Betroffenen eingegangen werden kann.  
 
Für interessierte Anwohner*innen wird eine Infoveranstaltung im Mai geplant, in der 
die Baumaßnahme erläutert und begleitende Marketingaktionen vorgestellt werden. 
 
 
  
 


